

En Colombia, al igual que en el resto el mundo, la bolsa cayó

Los principales indicadores del mercado local bajaron.

- FACEBOOK
- ENVIAR
- TWITTER
- LINKED IN
- GOOGLE PLUS
- GUARDAR



Bolsa de Valores de Colombia PARTICULAR

POR: PORTAFOLIO · ABRIL 01 DE 2020 - 03:40 P.M.

En línea con los mercados mundiales, la Bolsa de Valores de Colombia cayó 5,41% a 1.063,03 unidades durante la jornada de este miércoles. En lo que va del año, el mercado local ha perdido más de 32% y en marzo cerró su peor variación mensual histórica.

(Lea: Bolsas del mundo iniciaron con pie izquierdo segundo trimestre del año)

El nerviosismo se apoderó de los principales indicadores del mercado local por temor a que se agrave el impacto económico del coronavirus en el mundo.

Durante la sesión, la acción que más bajó en la jornada fue Grupo Argos con 13,69% hasta los \$8.130, mientras que a acción más negociada durante la jornada fue Bancolombia con \$31.046 millones.

Por otro lado, los títulos de **Ecopetrol** se desvalorizaron 3,16%, mientras que los papeles de Avianca retrocedieron 4% y los del Grupo Sura bajaron 7,27%.

REPORTAR ERROR | IMPRIMIR

Lo más leído

- Desempleo en febrero continuó al alza
- Casos de coronavirus en el país superan los 1.000
- Trump ahora considera que el coronavirus es algo cruel
- Gobierno fija cuatro medidas para el pago de arriendos en el país
- Los empleados que también podrán retirar parte de sus cesantías
- Vea el mapa interactivo de la propagación del Coronavirus por el mundo

Recomendados

- ECONOMÍA
- NEGOCIOS
- MIS FINANZAS
- OPINIÓN



Casos de coronavirus en el país superan los 1000



No veo condiciones para salir de cuarentena el 13 de abril



Dólar regresó a las ganancias y se acerca a los 4.100 pesos



Las noticias más importantes de Portafolio para este miércoles

VER MÁS

Siga bajando

PARA ENCONTRAR MÁS CONTENIDO



La Bolsa de Colombia terminó la semana en números verdes

Pese a la volatilidad de los mercados mundiales, el dólar registró una caída, mientras que el mercado bursátil nacional tuvo un alza de 24,78%.

- FACEBOOK
- ENVIAR
- TWITTER
- LINKEDIN
- GOOGLE
- GUARDAR



Bolsa de Valores de Colombia EFE

POR: PORTAFOLIO · MARZO 28 DE 2020 - 10:17 A.M.

La semana que está terminando en Colombia es inédita. Nunca la población había sido obligada a aislarse para evitar el contagio con la propagación de una pandemia, como en este caso con el coronavirus.

Y como consecuencia de que este es un fenómeno mundial, los mercados en todos los países han sufrido fuertes altibajos y, a pesar de que está de por medio una crisis de la salud, en el caso colombiano estos estuvieron volátiles, pero no sufrieron grandes pérdidas.

Acciones con tendencia favorable, a excepción de casos de empresas afectadas por la coyuntura como Avianca, que tiene parqueada su flota de aeronaves comerciales fueron la tendencia durante estos días y el dólar, con una dinámica a la baja tras fuertes alzas, marcaron la tónica.

Para Julián Cárdenas, economista de Protección, lo que ha venido sucediendo en estos días es el "reflejo de no saber para dónde va la crisis, que es la naturaleza de estas coyunturas".

El analista considera que a pesar de las subidas y bajadas de los mercados del dólar y acciones, "fue positivo porque los líderes mundiales aseguraron US\$5 billones para tratar de evitar que los efectos de la pandemia sean tan graves".

Otro elemento positivo, en medio de la crisis de la salud mundial es que los mensajes que se han visto son conciliadores: "para asegurar que no se interrumpen las cadenas de suministro", dijo.

En el caso de Colombia el dólar, tras dos semanas previas de fuertes alzas, al cierre de ayer viernes registró una caída de 37 pesos frente a una semana atrás.

Una señal que también están viendo los mercados es que tras la crisis, en todos los países van a quedar las bases para una fuerte recuperación por los estímulos y suministros de liquidez que se han estado implementando.

De la misma manera, en el mercado local de acciones se presentaron más noticias positivas que negativas pues no obstante el caso de Avianca, hubo títulos con buen resultado y como hacen parte de la canasta del índice Colcap, de la Bolsa de Valores de Colombia, impulsaron el 24,78% durante la semana.

Para el economista de Protección, la buena noticia para Colombia es que como "somos de los últimos en recibir el impacto del coronavirus, cuando ya nos toque la parte dura de la pandemia, se podría estar dando la recuperación de países como China", aunque señaló como elemento negativo la persistencia de los bajos precios del **petróleo**.

holrod@portafolio.co

REPORTAR ERROR | IMPRIMIR

Lo más leído

- Desempleo en febrero continuó al alza
- Casos de coronavirus en el país superan los 1.000
- Trump ahora considera que el coronavirus es algo cruel
- Gobierno fija cuatro medidas para el pago de arriendos en el país
- Los empleados que también podrán retirar parte de sus cesantías
- Vea el mapa interactivo de la propagación del Coronavirus por el mundo

Recomendados

- ECONOMÍA
- NEGOCIOS
- MIS FINANZAS
- OPINIÓN



En Colombia, al igual que en el resto el mundo, la bolsa cayó



Casos de coronavirus en el país superan los 1000



No veo condiciones para salir de cuarentena el 13 de abril



Dólar regresó a las ganancias y se acerca a los 4.100 pesos

VER MÁS

La bolsa de Colombia cerró a la baja este viernes

El mercado bursátil local se contagió de sus pares internacionales, que operaron con pérdidas.

- FACEBOOK
- ENVIAR
- TWITTER
- LINKEDIN
- GOOGLE

La bolsa de Colombia no ha escapado a la volatilidad de los mercados bursátiles internacionales.



Lo más leído

- Desempleo en febrero continuó al alza
- Casos de coronavirus en el país superan los 1.000
- Trump ahora considera que el coronavirus es algo cruel